
 1 

令 和 ４ 年  第 ２ 回  加  須  市  教  育  委  員  会  臨 時 会  会  議  録 

招集の日時   令和４年３月１１日              午後５時３０分 

招集の場所   教育委員会室   

開会の日時 令和４年３月１１日              午後５時３０分 

閉会の日時 令和４年３月１１日              午後６時２０分 

出席者の氏名 
 渡邉義昭教育長、福田孝夫教育長職務代理者、遠藤康江委員、猪股富美子委員、

秋山哲也委員、山本俊一委員 

欠席者の氏名  

会議に出席した者 

の氏名 

江原千裕生涯学習部長兼スポーツ振興課長事務取扱、中里 孝学校教育部長、石

井幸子生涯学習部副部長兼教育総務課長、刑部香織学校教育課長、清水博文学校

教育課主幹兼指導主事、武井由加里教育総務課主幹 

会期日程 第１ 会議時間の決定 

第２ 会議録署名委員の指名 

第３ 報告第２号 臨時代理の報告について（平成３年度加須市一般会計

補正予算（第１３号）のうち教育費について） 

第４ 報告第３号 臨時代理の報告について（加須市特別職職員の給与等

に関する条例及び加須市教育委員会教育長の給与等に

関する条例の一部を改正する条例） 

第５ 第１３号議案 県費負担教職員の人事の内申について 

第６ 第１４号議案 加須市教育功労者の表彰について 

第７ その他  

発言者 会議の概要 

渡邉教育長 ただいまから、令和４年第２回加須市教育委員会臨時会を開会します。 

本日の議事日程につきましては、別紙のとおりでございますので、ご了承願い

ます。 

 

本日は、傍聴希望者はございません。 

  

 

渡邉教育長 

 

【日程第１ 会議時間の決定】 

日程第１ 会議時間の決定についてでございますが、本日の日程がすべて終了

するまでとすることでよろしいでしょうか。 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、会議時間は、本日の日程がすべて終了するまでといたします。 

 

 

渡邉教育長 

【日程第２ 会議録署名委員の指名】 

日程第２ 会議録署名委員の指名について、今回は猪股委員にお願いいたしま

す。 
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猪股委員 

 

 はい。 

 

渡邉教育長 日程第５ 第１３号議案「県費負担教職員の人事の内申について」及び日程  

第６ 第１４号議案「加須市教育功労者の表彰について」は、人事案件及び個人

情報を含む案件であることから、加須市情報公開条例第７条第１項第４号の非公

開情報にあたります。 

 

よって、日程第５及び日程第６は、加須市教育委員会会議規則第３条第５項に

基づき、会議を非公開とすることでよろしいですか。 

（よろしい との声あり） 

 

 【日程第３ 報告第２号 臨時代理の報告について（令和３年度加須市一般会計

補正予算（第１３号）のうち教育費について）】 

 

渡邉教育長 日程第３ 報告第２号「臨時代理の報告について（令和３年度加須市一般会計

補正予算（第１３号）のうち教育費について）」、加須市教育委員会の権限に属す

る事務の委任等に関する規則第４条第１項の規定により、臨時に代理しましたの

で、同条第２項の規定により報告します。 

内容について、事務局から説明させます。  

 

石井生涯学習部副部

長兼教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

刑部学校教育課長 

江原生涯学習部長兼

スポーツ振興課長 

 

令和３年度加須市一般会計補正予算（第１３号）のうち教育費について、令和

４年第１回加須市議会定例会に議案を提出するにあたり、緊急に処理する必要が

生じ、教育委員会の会議を招集するいとまがないため、令和４年３月１日に臨時

に代理しましたので、報告するものであります。 

こちらの補正予算につきましては、令和４年第１回加須市議会定例会に追加提

案いたしまして、議会最終日の昨日、３月１０日に議決をいただいております。 

補正予算額は、３つの事業の合計で２，６１８万６千円となっております。 

（以下、担当から資料に基づき説明） 

・小学校管理運営事業 

・通学路安全対策事業 

・女子硬式野球振興事業 

 

よろしくお願いいたします。 

 

渡邉教育長 ご質問、ご意見等ございますか。 

 

遠藤委員 鴻茎小学校の事故の件ですが、マスコミに発表され、私もデジタル記事を見ま

した。問い合わせや苦情などはありましたか。 

 

石井生涯学習部副部

長兼教育総務課長 

ＮＨＫを含む７社にパブリシティをし、そのうち新聞社３社が記事を掲載しま

した。こちらも電話対応等の準備をしておりましたが、市民からの反応はあまり

なく、学校にもなかったと聞いております。市民おひとりから意見があったとい

う状況です。 

 

渡邉教育長 他にいかがですか。 
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猪股委員 

 

女子野球の補助金ですが、兵庫県丹波市と加須市と、女子野球の登録市になっ

ていたかと思います。この大会は、登録している都市の持ち回りで開催するもの

なのでしょうか。 

 

江原生涯学習部長兼

スポーツ振興課長 

女子硬式野球につきましては、夏の全国高等学校女子硬式野球選手権を兵庫県

の丹波市で開催し、春の全国高等学校女子硬式野球選抜大会を加須市で開催して

おります。 

もともとは両方の大会を丹波市で開催しておりましたが、関東圏にも女子野球

を広めたいという全国高等学校女子硬式野球連盟の考えがあり、選抜大会を関東

で開催することになったということです。平成２５年度は行田市で開催しました

が、翌年の平成２６年度からは加須市で開催しております。 

加須市は女子野球タウン第１号になっております。現在、女子野球タウンは  

１０都市ほどあります。 

大会の会場は持ち回りということではなく、夏の選手権大会は丹波市、春の選

抜大会は加須市という形が定着しております。去年の夏の選手権大会で、全日本

女子野球連盟が決勝戦を甲子園でやりたいということで関係機関に働きかけを

し、それが実現しました。同じように春の選抜大会についても、たくさんの観覧

者が入る本格的な球場で決勝戦をやりたいということで、連盟の方でさまざまな

ところに働きかけた結果、読売新聞社、読売巨人軍の特別後援により、東京ドー

ムで開催するということになりました。春の選抜大会については、今後も加須市

で開催していきたいと考えております。 

 

渡邉教育長 女子野球は人気が上がってきていますので、大会を開催したいというところも

増えてきているようですが、今後も加須市でやっていただきたいなと思っており

ます。 

 

遠藤委員 通学路の安全対策についてですが、今回工事をする箇所が危険であることは、

今まで学校では把握していなかったのでしょうか。 

 

刑部学校教育課長 これまでも危険箇所と把握しておりましたが、工事をするには大変な費用がか

かるため、見守り等の安全対策で対応しておりました。今回、補助金が活用でき

るということから、水深橋と一体的に歩道整備工事を実施するということになり

ました。 

 

遠藤委員 他の通学路にも危険箇所があると思いますので、よろしくお願いします。 

 

渡邉教育長 今回の補助金は５年間の期限付きということですので、いつまであるかはわか

りません。その点はご承知おきください。 

 

秋山委員 鴻茎小の灯油の件ですが、４００リットルが油水分離槽へ流れ込んだというこ

とで、主な原因と具体的な対策を教えてください。 

 

石井生涯学習部副部

長兼教育総務課長 

原因は現在のところ不明です。消防署の指導を受けまして、給油システムのど

こからか漏れがあったのかを確認するための気密検査をしたところ、そうした箇

所はございませんでした。 
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原因が究明されておらず、危険だということから、この給油システムはすべて

蛇口等を閉めて使用できないようにしまして、今後はポリタンクを使用するとい

う措置をしましたので、再発の防止に関しては問題ないと考えております。 

 

渡邉教育長 タンクや油水管などに雨水が流れ込まないよう、そうしたところはコンクリー

トで蓋をして、今後使えないようにしました。 

 

秋山委員 

 

今後の点検調査で原因は判明するのでしょうか。 

 

石井生涯学習部副部

長兼教育総務課長 

 

学校の方も調査中です。施設管理の担当としましては、今回、灯油流出した箇

所について、被害を拡大させないための対策に力を入れている状況でございます。 

 

渡邉教育長 他にございますか。 

 

渡邉教育長 それでは、次に進みます。 

 

 【日程第４ 報告第３号 臨時代理の報告について（加須市特別職職員の給与等

に関する条例及び加須市教育委員会教育長の給与等に関する条例の一部を改正

する条例）】 

 

渡邉教育長 日程第４ 報告第３号「臨時代理の報告について（加須市特別職職員の給与等

に関する条例及び加須市教育委員会教育長の給与等に関する条例の一部を改正す

る条例）」は、加須市教育委員会の権限に属する事務の委任等に関する規則第４条

第１項の規定により、臨時に代理しましたので、同条第２項の規定により報告し

ます。 

内容について、事務局から説明させます。  

 

石井生涯学習部副部

長兼教育総務課長 

 

加須市特別職職員の給与等に関する条例及び加須市教育委員会教育長の給与等

に関する条例の一部を改正する条例について、令和４年第１回加須市議会定例会

に議案を提出するにあたり、緊急に処理する必要が生じ、教育委員会の会議を招

集するいとまがないため、令和４年３月４日に臨時代理したので、報告するもの

であります。 

令和３年度の人事院勧告を受けまして、国家公務員の給与に関する法律である

「一般職の職員の給与に関する法律」が一部改正されたことを踏まえ、教育長の

給与に関しましても、期末手当の改定を行うものです。 

なお、こちらの条例につきましても、令和４年第１回加須市議会定例会に追加

提案いたしまして、議会最終日の昨日、３月１０日に議決をいただいております。 

よろしくお願いいたします。 

 

渡邉教育長 ご質問、ご意見等ございますか。 

 

渡邉教育長 それでは、次に進みます。 

 

渡邉教育長 これより会議を非公開といたします。 

 

 【日程第５ 第１３号議案 県費負担教職員の人事の内申について】 
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 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第６ 第１４号議案「加須市教育功労者の表彰について」】 

 

 （渡邉教育長 退席） 

 

（福田教育長職務代理者 進行） 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

  （渡邉教育長 入室） 

 

  （渡邉教育長 進行） 

 

渡邉教育長  これより会議の非公開を解きます。 

 

 【日程第７ その他】 

 

渡邉教育長 日程第７ 「その他」でございます。 

事務局から何かありますか。 

 

武井教育総務課主幹 

 

・ 令和３年度加須市教育功労者表彰式の開催について 

・ 令和４年度関東甲信越静市町村教育委員会連合会総会等の開催方法の変更に

ついて 

 

渡邉教育長 委員さんの方から、何かございますか。 

 

渡邉教育長 それでは、１点、私の方からお話しさせていただきます。 

・ 令和４年度入学式、入園式の開催方法について 

 

渡邉教育長 他にございますか。 

 

以上で、令和４年第２回臨時会の議事日程は、終了となります。 

次回、令和４年第３回定例会は３月２８日（月）午後１時３０分に開会します。

これをもちまして、令和４年第２回加須市教育委員会臨時会を閉会といたします。 

ご苦労さまでした。 

 

 

 

 

上記、会議の顛末を記載し相違ないことを証明するため、ここに署名する。 

 

 

令和４年３月２８日 
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           教 育 長  渡 邉 義 昭 

 

 

           委   員  猪 股 富美子 

 

 

            書  記  武 井 由加里 

 

 

 

 

 


